

Camagüey- El 13 de abril, es el día del psicólogo en Cuba y se conmemora un aniversario más del natalicio del ilustre pensador Enrique José Varona, en homenaje a él se celebra este día.



En conversación con el MSc. Gilberto Jardines, Presidente de la Asociación de Psicólogos en la provincia, “esta fecha constituye una motivación para desarrollar un grupo importante de tareas como la consolidación científico técnica de los psicólogos en diferentes radios de acción, no solo en los vinculados a la salud sino también en los vinculados a la educación, a lo laboral, lo militar, son diferentes aristas donde interviene este profesional”.

En homenaje a Enrique José Varona y al día del psicólogo, se va a desarrollar una jornada de actividades donde será tratado los relacionado con la psicología de la salud, y se ofrecerá información a través de los medios de comunicación acerca de por qué es el día del psicólogo y sobre todo porque es una jornada dedicada al personal que dedica su accionar al bienestar humano, todos los trabajadores de la salud influyen en el bienestar humano pero al decir del MSc. Gilberto Jardines: “en el caso de los psicólogos su mayor empeño es el bienestar humano para que las personas se sientan mejor y al usted sentirse mejor usted es más productiva en su centro, trabaja con más amor, con más dedicación, con más entrega y así los resultados son mucho mejores”.